

## 目指す児童像

思いやりのある  
よく考える  
明るく元気な  
進んではたらく

# 海道小だより

第 4 号

平成30年7月発行  
宇都宮市立海道小学校  
校長 高島 俊幸

子供たちが育てている朝顔や野菜もぐんぐん大きくなり、夏の陽射しをいっぱい浴びています。梅雨も明け、夏本番の海道小学校です。

## 学校づくりへの取組

いじめゼロに向けて～思いやりのある子ども～

### ◇ いじめゼロ宣言

いじめゼロ宣言集会（6月29日）において、各学級から発表したスローガンを、児童会室の掲示板にはり、いじめゼロに向けた決意を目に見えるようにしました。

学級のスローガンの周りに、一人一人の笑顔の絵もはり、全児童からの思いを学校全体に発信し、「思いやりのある子ども（情操）」の教育を推進しています。



## 安全・安心な学校

### ◇ 避難訓練「不審者から身を守る」(7月5日)

授業中に、不審者が校舎内に侵入したことを想定した訓練です。教職員は、不審者侵入を表すキーワードの放送を聞き、不審者が、1階水飲み場にいることをつかみます。速やかに児童を体育館に避難させた後すぐに不審者対応に駆けつける役割と体育館で児童の安全を確保する役割に分かれご指導をいただきました。

その後、体育館で、東警察署スクールサポーターの渡辺哲夫さんから、「イカのおすし」など、知らない人から声をかけられたとき、自分の身を守る心構えや大きな声を出すことの大切さを教わりました。



## 海道小スタグード ～あいさつ～

### ◇ 第1回あいさつ運動（7月2日～6日）

豊郷地域学校園の取組の一つとして、小中あいさつ運動を行っています。児童会代表委員の児童と各学年の児童で朝のあいさつを行いました。4日（水）には、豊郷中学校の生徒約20人が来校し、6年生も加わり、登校する友達にあいさつをしました。これからも、気持ちのよいあいさつの定着を図ります。



## よく考える子ども ～本年度の重点～

### ◇ 授業参観（7月6日）：「よく考える子ども」をめざして（左上から1～6年生の授業です）



### ◇ 授業研究会（7月10日）

本校では、「自ら学び、生き生きと表現する児童の育成」に向け、算数の授業の工夫・改善に取り組んでいます。当日は、6年生の「速さ」の授業を公開しました。「ボルトとラクダとカバはどれが走るのが1番速い？」という中島先生の問いかけに、6年生は図を描いたり数直線や式を使ったりして一生懸命考えました。



放課後には、教職員で授業研究会を行い、今日の授業を振り返るとともに、指導主事の先生から指導助言をいただきました。この授業の成果と反省を生かして、どのクラスにおいても「よく考える子ども」の育成に取り組んでいきたいと思えます。



お知らせ 体罰のない明るく風通しのよい学校を目指して～相談を受け付けます～

本市では、体罰は児童の身体や心を傷つける人権侵害行為であるとの考えのもと、市と学校が一体となり、体罰根絶の取組を進めています。本校でも、「力に頼らない指導」「人権に配慮した指導」を実践しています。

さて、公立全小中学校において、体罰・不適切な指導の根絶や指導力向上のため、保護者から直接話を聞く機会を設けることといたしました。電話相談、面談ともに可です。

日時は次のとおりです。窓口は、校長、副校長です。☎ 028（661）6620

7月24日（火） 9:00～12:00 / 25日（水） 9:00～12:00